EDITORIAL Por un Nuevo Colegio

Hector Fong(1,2)

¹Colegio de Médicos y Cirujanos de Guatemala.

²Universidad de San Carlos de Guatemala.

Correspondencia: hfong368@yahoo.com

La "Revista Médica Colegio de Médicos y Cirujanos de Guatemala", es el órgano oficial del colegio y publica trabajos de investigación, originales e inéditos, en las diversas áreas de la medicina. Convencidos de que la literatura médica debe ser gratuita y de libre acceso, el Colegio se honra en comunicarles que la revista ha sido indexada en Latindex, Catalogo: 2.0, convirtiéndose en la Primera Revista en Guatemala en recibir sus Credenciales y por lo tanto, estará en línea a partir del siguiente número en http://www.revistamedicagt.org/, donde también se encuentra la plataforma de "Open Journal System" para el envío de manuscritos.

Latindex es el "Sistema Regional de Información en Línea para Revistas Científicas de América Latina, el Caribe, España y Portugal". El esfuerzo de la comunidad científica e investigadores será compensado al hacer visibles sus artículos a nivel global, aumentando el número de sus lectores y las posibilidades de ser reconocidos y citados.

La actual Junta Directiva del COLMED 2018 – 2020, se propone que mediante la difusión en línea de la revista, el conocimiento sea más accesible y amigable a la comunidad médica, y permita llegar a los lugares más apartados del país donde haya un

agremiado, con poco acceso a la profesionalización y capacitación.

Así también manifestamos que estamos haciendo nuestros mejores esfuerzos por colocar al Colegio de Médicos en el sitio alto que debe ocupar en la Comunidad Científica y con ello nos sintamos orgullosos de pertenecer al mismo.

Quiero agradecer al Consejo Editorial, a su coordinador el Dr. Roberto Orozco Florian, al Dr. Eden Galán y a nuestro equipo de informática, comunicación y difusión por su gran empeño y dedicación por alcanzar dicha certificación.

Exhortamos a nuestros agremiados a participar activamente, enviando sus trabajos de investigación para ser evaluados por el comité editorial, quienes valorarán la importancia de los mismos por su contribución al desarrollo de la medicina y el aporte para la solución de los problemas de salud del País para asi ser ser publicados.

Reciban un cordial saludo, con respeto y afecto.

Dr. Héctor Ricardo Fong Véliz

Presidente Junta Directiva

2018 - 2020